



Vingt huit sculpteurs français et espagnols ont participé au Festival Artgila 2016 sur le thème "Le rêve américain" et offert au public l'opportunité de voir l'évolution de leur travail durant les 3 jours du 20 au 22 mai.

PoI BUSQUET et Albert AIXALA, de l'école espagnole ont été consacrés Tuile d'Or,

Lionel VIDAUD, Tuile d'Argent et Adrien VENAT Tuile de Bronze.

Le concours de peinture, sur le même thème, a été remporté par Michèle DHERBECOURT.

Photo : trophé remis par Martine PINVILLE, Ministre du Commerce, de l'Artisanat et de la Consommation)

Pour en savoir plus, reportage photo sur : www.territoire-de-la-meteorite.com (disponible dans quelques jours)